



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Wirtschaftsausschuss	11.08.2008	
Stadtentwicklungsausschuss	14.08.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung

Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### Die Stadt Köln lädt zur 'Statistischen Woche 2008' ein

In der Zeit vom 15. - 18. September 2008 findet in Köln die Statistische Woche statt. An dem interdisziplinären Fachkongress, zu dem etwa 500 Gäste erwartet werden, nehmen Statistikexperten aus Wissenschaft, Wirtschaft, Instituten, Verbänden, der Amtlichen Statistik sowie der Städtestatistik teil.

Als jährlich stattfindende Gemeinschaftsveranstaltung der Deutschen Statistischen Gesellschaft (DStatG) und des „Verbandes Deutscher Städtestatistiker“ (VDSt) feiert die Statistische Woche in diesem Jahr ihren 80sten Geburtstag. Mitveranstalter ist diesmal die Österreichische Statistische Gesellschaft (ÖSG). Auch die Deutsche Gesellschaft für Demografie (DGD) beteiligt sich an der Statistischen Woche und führt am Mittwoch, den 17. September einen ganztägigen Workshop durch.

Am Montag, den 15. September wird Herr BG Streitberger die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Kongresses im Namen der Stadt in der Universität zu Köln, die als Veranstaltungsort gewonnen werden konnte, begrüßen. Das Programm des VDSt trägt den Titel „Standortprofilierung als Zukunftsaufgabe“. Hier ist auch die Stadt Köln mit Fachbeiträgen aus den Bereichen Stadtentwicklung, Statistik und Wirtschaft vertreten. So wird am Montag, den 15. September Herr BG Dr. Walter-Borjans in einem Schlüsselreferat die „Entwicklungsfähigkeit von Standorten durch zukunftsfähige Wirtschaftsförderung“ thematisieren. Frau Kröger, Leiterin des Amtes für Stadtentwicklung und Statistik wird am Mittwoch, den 17. September zum Thema „Mehr Kreativität bitte! Zur Messbarkeit, Bewertung und Planbarkeit von Schlüsselprozessen in Wirtschaft und Stadtentwicklung“ referieren.

An allen Veranstaltungstagen der Statistischen Woche wird den Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie deren Begleitung ein attraktives Rahmenprogramm angeboten. Den gesellschaftlichen Höhepunkt des Kongresses bildet der festliche Empfang durch die Stadt Köln. Herr OB Schramma lädt die Kongressteilnehmerinnen und -teilnehmer für den Abend des 16. Septembers in die Rheinterrassen ein. Herr StD Kahlen wird sie dort ab 19:00 Uhr im Namen der Stadt begrüßen.

Das Programm der Statistischen Woche 2008 ist dieser Mitteilung als Anlage beigelegt. Im Internet sind weitere Informationen zur Statistischen Woche unter [www.statistische-woche.de](http://www.statistische-woche.de) aufbereitet.